



Pasar Lempuyangan, ingin kelola sampah sendiri

Oleh Wulan Anggraeny
 WARTAWAN HARIAN JOGJA

Selama ini pasar tradisional identik dengan hal yang serba kumuh dan bau. Tetapi pemandangan itu tidak akan dijumpai di Pasar Lempuyangan. Bahkan keberadaan pasar itu membuat kota Jogja berhasil memperoleh kembali penghargaan Adipura.

Pasar ini memang memberikan kenyamanan tersendiri bagi para pembelinya. Harmi (40) salah seorang pedagang plastik yang ditemui di kiosnya mengatakan kondisi kenyamanan pasar awalnya berangkat dari kesadaran para pedagang

sendiri. "Ketika ada sampah pun maka kami tak segan untuk segera membersihkannya," ujarnya.

Hal tersebut dibenarkan pula oleh Kris (30) yang merupakan salah satu pedagang kelontong. "Bila kondisi pasar seperti ini, para pembeli pun akan banyak dan tentunya itu akan mendatangkan rezeki tersendiri bagi kami," paparnya. Dahlia (25) salah seorang pengunjung pasar mengatakan dirinya sangat menikmati berbelanja di pasar ini. "Pasarnya bersih, tidak becek dan kumuh," ujarnya.

Di pasar ini juga mudah memperoleh sayur-sayuran yang segar. Hal tersebut juga disetujui Kutik (41) yang mengaku akses ber-



Suasana di Pasar Lempuyangan.

HARIAN JOGJA/GIGIH M HANAFI

belanja di pasar ini juga mudah dan barang-barangnya bersih. Hampir di setiap pojok dan lajur

dari pasar akan mudah ditemui bak-bak sampah. Selain itu, sampah di pasar ini sendiri sudah di pilah menjadi sampah organik dan sampah anorganik.

Pasar yang menempati lahan sekitar 2.675 meter persegi ini dibersihkan oleh petugas kebersihan pasar 3-4 kali sehari. Kebersihan yang diciptakan ini diharapkan dapat membuat pasar jauh dari kesan kumuh kotor dan dapat menarik pembeli yang selama ini lebih menyukai berbelanja di supermarket. Lebih lanjut dirinya menerangkan bahwa ini termasuk salah satu cara agar pasar tradisional tetap eksis dan jauh dari kesan kumuh. "Apalagi di pasar ini juga menjual jajanan tradisional yang jarang ditemui di tempat lainnya, yaitu jenang monte," tandasnya.

Dihaturkan Kepada Yth. :
 1. Walikota Yogyakarta
 2. Wakil Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005